



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Material and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Frédéricton
301 Bishop Drive / 301, promenade Bishop
Fredericton (N.B.) E3C 2M6

30005099

17 November / novembre 2023

Subject/ Object: Invitation to tender/ Appel d'offres 30005099

ADDENDUM #2 / ADDENDA N° 2

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously, Addendum (#2) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n°2 est émis.

Questions and answers:

Q1: On page 3 "Completeness of the bid checklist" should this sheet be placed with the bid, or only if the bid didn't work should it be placed

R1: Bids will be reviewed and deemed to be complete when the elements identified in the Completeness of Bid Checklist have been submitted by the bidder. The checklist itself is not required as part of the bid submission.

Question et réponses:

Q1 : À la page 3 " Liste de contrôle de l'intégralité de la soumission" doit-on placer cette feuille avec la soumission?, ou c'est seulement si la soumission n'a pas fonctionné qu'on doit la placer

R1: Les offres seront examinées et considérées comme complètes lorsque les éléments identifiés dans la liste de contrôle de l'intégralité de la soumission auront été soumis par le soumissionnaire. La liste de contrôle elle-même n'est pas requise dans le cadre de la soumission de l'offre.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.